「緊急事態宣言」期間延長に伴う今後の活動について

校長 水野克己

福井県独自の「緊急事態宣言」が9月12日まで延長されました。それに伴い、今後の学校での活動は次のとおりとします。

- ・夏季休業中は、部活動、学校祭に関する活動、駅伝練習などは行わない。
- ・第3学年登校日は、8月25日に感染対策を徹底した上で実施する。
- ・8月27日(金)から、授業日として学校を通常再開する。
- ・学校内での活動については、「学校における新型コロナウイルス感染対策ガイドライン」の「地域感染レベル 2」感染症対策を徹底する。
 - ※特に、各教科での「感染症対策を講じてもなお感染リスクが高い学習活動」、集団 での活動(部活動を含む)、会話を伴う活動、食事や運動時等のマスクを外すとき には、特に気をつけ、対策を徹底する。
- ・部活動は、学校再開後(8月27日)から感染症対策を徹底した上で活動する。 ※校内での活動に限定し、他校との練習試合や合同練習など対外的な活動は控える。 ※身体の接触を伴う活動や大きな発声を伴う活動は控える。
- ・第1回定期テストは、予定通り9月1日(水)、2日(木)に実施する。
- ・地区駅伝大会は9月15日(金)に実施予定。 ※生徒の身体的な安全面を考え、練習する機会を工夫して設定する。
- ・学校祭については、予定通り 9 月 17 日(金)に文化祭、18 日(土)に体育祭を実施する。
 - ※レベル2のガイドラインに基づき、内容、時間、場所などは再検討する。

今後の状勢や市教委等からの通知によっては、内容の変更が生じることがあります。 御了承ください。また、対策面については別途お知らせします。

新型コロナウイルス感染症対策の徹底(お願い)

校長 水野克己

現在、県内のコロナ感染者数が多くデルタ株の割合が大きくなっています。そのデルタ 株は感染力が強く威力もあると言われています。8月27日から1学期後半が始まります が、学校ではレベル2の基準に沿って以下のことを徹底していきます。

- (1) 生徒玄関外での朝の健康観察を再徹底します。
 - ・健康観察カードを全員しっかり記入して提出することとします。
 - ・本人や家族に風邪症状がある場合には、出席停止とします。(教職員も同様です)
- (2) 学校内ではマスク着用、こまめな手洗い、給食中会話をしない等を徹底します。
 - ・熱中症回避や活動内容によってマスクを外す場合は指示します。その際には、リスク管理や身体的な距離の確保など基本的な感染症対策を徹底します。
- (3) 学校が認めた活動で生徒・教職員に県を越えての往来がある場合には、帰宅した日に1回目の抗原検査、3日後に2回目の抗原検査を実施し、2回とも陰性であることを確認した翌日から登校・出勤することとします。また、県教委の指針「帰福後2週間の体調管理や感染防止対策の徹底」に基づき、帰福後2週間は本人の体調が悪い場合には登校しないこととします。
- (4) ワクチン接種後、発熱などの副反応が見られるとき、自宅等で休養する場合は、出席停止とします。また、ワクチン接種を受ける際に、接種場所までの移動に長時間を要する場合も、出席停止とすることが可能です。

生徒一人一人の安全安心を守り、子どもたちの健やかな学びを保障していくために、学校では今一度教職員が気持ちを引き締めて上記のことを徹底していきます。生徒や保護者の皆様の御理解と御協力を切にお願いいたします。